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ACTA DE CONSEJO DEL DISTRITO 4 

ACTA Nº: 2 

FECHA: 20 de Noviembre de 2019 

DISTRITO: 4 

En Zapopan, Jalisco, siendo las 16:45 horas del día miércoles del 20 de Noviembre del 2019, estando ubicados 
en las instalaciones que ocupa la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad, en Plaza de los 
Caudillos, edificio Serfín, primer piso; se celebra la Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 
4, presidida por el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el 
Desarrollo de la Ciudad; así como los representantes de los Consejos de Colonias que integran el Distrito 4, 
quienes se reúnen con la finalidad de desahogar los puntos descritos en la convocatoria expedida. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach; Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad da la bienvenida a los asistentes. 

DESARROLLO 

1.-LIST A DE ASISTENCIA. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

1 
PROF. JOSE LUIS ROMO CONSEJERO GENERAL DEL PRESENTE 

ÁNGEL DISTRITO 4 

2 
MA. ISABEL FIGUEROA COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

HERRERA COLONIA LA CASITA 

3 
EMIGDIO INFANTE COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

TAVARES COLONIA COLEGIO DEL AIRE 

4 
HERACLIO CORREO COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

BOBADILLA COLONIA EL FRESNO 

5 EMILIO RODRÍGUEZ URIBE 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE AUSENTE 

COLONIA LOS GIRASOLES 

6 
MARIA IRENE PEDROZA COORDINADOR DEL CONSEJO DE AUSENTE 

MORA COLONIA GIRASOLES ELITE 

RAFAEL VALADEZ PÉREZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

7 COLONIA HEROES NACIONALES PRESENTE 

8 
JOSÉ GUADALUPE LÓPEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
MENDOZA COLONIA NUEVO MÉXICO 

9 FELIPE VÁZQUEZ VARGAS 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE AUSENTE 

COLONIA LA TUZANIA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

10 
GUADALUPE FERMÍN VALLE COLONIA JARDINES DE SAN PRESENTE 

GARCÍA ANTONIO 

11 
CARLOS VÁZQUEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

ROMERO COLONIA SANTA MARGARITA 11 
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12 ALEJANDRA RAMÍREZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
PRESENTE LÓPEZ COLONIA PARQUES DE ZAPOPAN 

MARÍA GUADALUPE COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
13 VALDERRAMA DELGADO COLONIA RESIDENCIAL SANTA PRESENTE 

MARGARITA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

14 RAMÓN ORTIZ ORTIZ COLONIA PRADERAS DE SAN PRESENTE 
ANTONIO 

15 GRACIELA RAMOS 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

AUSENTE COLONIA SAN JUAN DE OCOTAN 

2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que conforme al registro de asistencia se encuentran presentes 11 (Once) de las 15 
(Quince) personalidades que ingresaron peticiones para el año fiscal 2020, y que integran el Consejo del 
Distrito 4 (Cuatro), de conformidad a lo que establece el Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de 
Planeación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco, declara que existe el quórum legal para 
sesionar y tomar acuerdos que tengan validez. 

3.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Continuando con el orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, da lectura al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Lista de Asistencia. 
2. Declaración de quórum legal de la asamblea. 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del día. 
4. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la Sesión anterior. 
5. Informe de avances de obra 2019. 
6. Análisis, aprobación y jerarquización de peticiones 2020. 
7. Asuntos varios. 
8. Clausura. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad pone a consideración de los asistentes la aprobación del orden del día, en caso de no existir 
inconformidades, se solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Queda aprobado por unanimidad el orden del día" 

Prosigu iendo con el siguiente punto del orden del día, referente a: 
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4.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, solicita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que fue entregada a cada 
uno de los asistentes, de manera adjunta a la invitación. 

"Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anterior". 

Haciendo referencia al contenido de la misma, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, pone a consideración de los asistentes la 
aprobación del contenido del acta de la sesión anterior, en caso de no existir inconformidades y de estar por la 
afirmativa, solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: · 

"Se aprueba por unanimidad el contenido del acta anterior". 

S.- INFORME DE AVANCES DE OBRA 2019. 

Siguiendo con el quinto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, cede el uso de la voz al lng. Guillermo 
Quintero, representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan, quien informa a los 
asistentes las obras que fueron realizadas con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS 
R33) de la siguiente manera: 

lng. Guillermo Quintero, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Actualmente solo se están llevando dos obras en la Colonia San Juan de Ocotan, ya que es la única colon ia 
que se considera como Zona de Atención Prioritaria, con una inversión aproximada de 4 millones de pesos: 

1. Línea de Drenaje principal, con sus descargas en cada una de las viviendas, en la calle Libertad, con 
un monto de inversión de 3.065 millones de pesos, con un porcentaje de avance del 50%. 

2. Electrificación en la calle Vicente Guerrero, con un monto de inversión 920,298 mil pesos, casi 
concluida". 

Para concluir, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para 
el Desarrollo de la Ciudad, pregunta a los asistentes si hay algún otro comentario, de no haber más 
comentarios se prosigue con el siguiente punto del orden del día. 

6.-ANÁLISIS, APROBACIÓN Y JERARQUIZACIÓN DE PETICIONES 2020. 

Continuando con el sexto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, propone a los asistentes de la asamblea el 
análisis de las peticiones realizadas por la Mesa de Trabajo Distrital y pone a consideración la jerarquización de 

la mismas como se muestra en la siguiente tabla: 

J 
E 
R 
A 
R 
a 
u 

A 

z 
o 
N 
A 

COLONIA PETICIÓN UBICACIÓN 
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4 GIRASOLES ELITE 

4 TUZANIA EJIDAL 

4 NUEVO MEXICO 

4 LA TUZANIA 

4 GIRASOLES 

4 
SANTA MARGARITA 

2A. SECCION 

4 LA CASITA 

PARQUES DE 
4 

ZAPOPAN 

4 
COLEGIO DEL AIRE 

SUR 

4 
RESIDENCIAL SANTA 

MARGARITA 

4 
HEROES 

NACIONALES 

4 EL FRESNO 

4 
PRADERAS DE SAN 

ANTONIO 

CONECTAR DRENAJE PLUVIAL A 1.- EN CALLE AZALEA OTE. Y AZALEA SUR, HACIA CALLE 
OBRA EN CALE STA. MERCEDES, 

CALLE JESUS 
STA. MERCEDES 

REHABILITACION DE RED DE 1.- EN CALLE SANTA MERCEDES ENTRE CAMINO VIEJO A 

DRENAJE TESISTAN Y JESUS 

REHABILITACION DE RED DE 1.- EN CALLE 6 DE ENERO ENTRE ATOTONILCO Y BASE 

DRENAJE AEREA 

REHABILITACION DE PAVIMENTO 1.- EN AV. CEDROS EN SU CRUCE CON AV. TUZANIA Y 

CON CONCRETO HIDRAULICO CAMINO VIEJO A TESISTAN 

PAVIMENTO CON CONCRETO 

HIDRAULICO 1.- EN CALLE ALHELIES ENTRE AV.SANTA MARGARITA Y 
VALORAR TUBERIAS DE RED DE LIRIOS 

AGUA POTABLE Y RED DE 
DRENAJE 

1.- EN CALLE SANTA MARTHA 

REHABILITACION DE 2.- SANTA TERESA 

BANQUETAS Y MACHUELOS 3.- SANTA LUCIA 
4 .- SANTA ROSA 

1.- EN PRIV. SANTA BLANCA 

2.- EN PRIV. SANTA LUCÍA 

PAVIMENTO CON CONCRETO 3.- EN PRIV. ROSAS DE CALLE ROSAS A CALLE SANTA 

HIDRALICO CON TOPES MERCEDES 
CALLE VIOLETAS DE SANTA BLANCA A CALLE CERRADA 

AZUCENAS ENTRE SAN MATEO A CALLE CERRADA 

1.- EN CALLE JADE 
2.- EN CALLE OBSIDIANA 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
3.- EN CALLE OPALO 

HIDRAULICO 
4.- EN CALLE AGUA MARINA 

5.- EN CALLE FRESNOS 
6.- EN CALLE CIPRES 

7.- EN CALLE ABETO 

PAVIMENTO CON CONCRETO 1.- EN CALLE ATOTONILCO DE ZAPOTLANEJO A TUXPAN 
HIDRAULICO 

1.- EN CALLE SAN NIGOLAS DE BARI DE MARINA IXTAPA A 

CALLE SAN CARLOS 
2.- EN CALLE MARINA MAZATLÁN DE AV. STA MARGARITA 

PAVIMENTO CON CONCRETO A CAMINO VIEJO A TESISTAN 
HIDRAULICO 3.- EN AV. JESÚS DE DIAGONA STA FE A CALLE STA 

MANTENIMINETO DELPISO MERCEDES 
ADOQUINADO 4.- EN CALLE PUERTO PICHILINGUE 

5.- EN CALLE PUERTO LOS CABOS 
6.- EN CALLE SAN FELIPE 

PAVIMENTO CON CONCRETO 1.- EN CALLE MIGUEL GOMEZ LOZA ENTRE ANACLETO 

HIDRAULICO GONZALEZ FLORES Y LUIS GONZAGA OZOYO 

RED DE DRENAJE 1.- EN CALLE RINCONADA DE LOS ABETOS DE LA CALLE 

PAVIMIENTO CON CONCRETO PALMAS A PRIMAVERA DE ESTA A PRIVADA FRESNO Y DE 

HIDRAULICO ESTA A PRIVADA CEDROS 

PAVIMENTACIÓN CON 1.- EN CALLE PASEO DE LOS GERANIOS Y PASEO DE LOS 

CONCRETO HIDRAULICO MANZANOS 
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PAVIMENTACIÓN CON 
1.- EN CALLE PASEO DE LOS LIMOS 

2.- EN PROL. ABEDULES 
CONCRETO HIDRAULICO 3.- EN CALLE PASEO DE LAS JACARANDAS 

ELECTRIFICACIÓN 1.- EN PRIVADA JUAN PABLO 11 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, 
Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad pone a consideración de los 
asistentes de la asamblea, la jerarquización de peticiones para el ejercicio fiscal 2020, en caso de no existir 
inconformidades y de estar por la afirmativa, solicita a los presentes manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad" 

7.-ASUNTOS VARIOS. 

Siguiendo con el séptimo punto del orden del día, el cual se refiere a los asuntos varios, el Mtro. Miguel 
Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad 
otorga el uso de la voz a: 

Prof. José Luis Romo Ángel, Consejero General: 
"Hemos tenido juntas con el ayuntamiento, solicitamos apoyo con asignación de presupuesto municipal, 
solicitamos más información sobre las obras que hay, y que no se realizan con recurso del Ramo 33 , la 
contestación fue que no sabían cómo nos iría con apoyos federales y no se podían comprometer. También les 
comenté que nos acompañen los de obras públicas y COPPLADEMUN a supervisar como antes, esa es mi 
solicitud". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Junto con el Director de Obras públicas ya hemos platicado este tema, la idea es estar al pendiente de las 
obras que se están realizando en las colonias, aunque éstas no sean realizadas con recurso del ramo 33, con 
la finalidad de que ustedes estén enterados y que vean que el municipio si está trabajando para ustedes. Sin 
embargo, la realidad es que no ha habido casi nada" 

lng. Guillermo Quintero, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"De hecho, en todos los arranques que tenemos de obras, tenemos un grupo con los distritales y cada que 
hay un arranque de obra ponemos ahí el evento que va a haber para que sepan y asistan también al evento, y 
así se enteran de la obra que se va a ejecutar en la colonia". 

Prof. José Luis Romo Ángel, Consejero General: 
"Entonces lng. le solicitamos más información tanto para ellos como para su servidor, porque estás viendo que 
estamos inconformes, yo también estoy muy inconforme en este aspecto". 

lng. Guillermo Quintero, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Los entendemos, la verdad hasta para nosotros fue un año muy duro, porque hubo pocos recursos como 
comenta Miguel, el recurso federal no fue suficiente, bueno no llegó nada". 

C. Alejandra Ramírez López, Coordinador Del Consejo De Colonia Parques De Zapopan: 
"Considero importante la programación de obras informativas para estar más enterados de dichas obras". 

C. José Guadalupe López Mendoza, Coordinador Del Consejo De Colonia Nuevo México: 
"Miren señores, les voy a pedir un favor, no hagan lo que hicieron aquí los vecinos, que les dijeron que les 
iban a dar 7 millones de pesos para su colonia, y fueron a decirles a los vecinos "i? millones voy a tener!", 
·no!, or ue lue o tu ro ia ente te cuel a, a ti a ellos también. Así ue nunca ha ue rometer nada" . 
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No habiendo quien más solicita el uso de la voz, pasamos al punto siguiente; 

8.- CLAUSURA. 

En el octavo punto del orden del día, siendo las 17:40 horas del día miércoles 20 de Noviembre del 2019, y 
habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del orden del día propuesto, se da por CLAUSURADA 
la Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 4, agradeciendo a todos los integrantes de la 
Mesa de Trabajo Distrital por su participación. 

Mtr . iguel An I lxtláhuac Baumbach 
RETARIO TÉCNICO Y DIRECTOR DE 

EACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA 
CIUDAD 

___, 

ro. José Luis Romo Angel 
ERO GENERAL DEL DISTRITO 

4 
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